

Compañía Liza Alfonso Dance Cuba festeja sus treinta años de existencia



La Habana, 24 nov (RHC) Con una agenda repleta de proyectos y presentaciones artísticas, la compañía Liza Alfonso Dance Cuba celebrará sus treinta años en un jubileo que se extenderá hasta diciembre de 2022.

Su directora, la maestra Liza Alfonso, informó que la primera actividad tras el paréntesis causado por la pandemia serán las funciones en el Teatro Martí, en La Habana, del 2 al 5 de diciembre con el espectáculo Cuba vibra, y destacó la participación del Ballet Infantil en la película que en breve filmará Fernando Pérez.

Anunció para los festejos la reposición del musical Amigas con un elenco renovado; el estreno del espectáculo Habana fénix, un homenaje a la ciudad y al entrañable Eusebio Leal; y compromisos en varios países.

Liza Alfonso asumirá la responsabilidad de instaurar un centro de danza en un inmueble sito en Malecón, que será sede además de la Escuela de Flamenco de Andalucía en Cuba. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/278011-compania-lizt-alfonso-dance-cuba-festeja-sus-treinta-anos-de-existencia>



Radio Habana Cuba